

Un investissement de 29,8 millions de dollars

LES MINISTRES PHILIPPE COUILLARD ET RAYMOND BACHAND ET LE DÉPUTÉ SAM HAMAD ANNONCENT DES TRAVAUX MAJEURS D'AGRANDISSEMENT À L'HÔPITAL LAVAL

Québec, le 14 février 2007 – Le Centre de recherche de l'Hôpital Laval poursuivra son développement au cours des prochains mois, avec la réalisation d'une deuxième phase de travaux qui permettront d'agrandir le pavillon de recherche clinique, l'animalerie et le stationnement. C'est ce qu'ont annoncé aujourd'hui le ministre de la Santé et des Services sociaux, monsieur Philippe Couillard, le ministre du Développement économique, de l'Innovation et de l'Exportation, monsieur Raymond Bachand, et le député de Louis-Hébert, monsieur Sam Hamad. Le budget total assorti à ce projet est de 29 807 000 dollars.

L'investissement gouvernemental s'élève à 10 478 000 dollars grâce au soutien du ministère de la Santé et des Services sociaux et à celui du ministère du Développement économique, de l'Innovation et de l'Exportation. Le solde est partagé entre l'Hôpital Laval et d'autres partenaires. « Cet investissement s'inscrit en continuité du projet de développement initié en avril 2005, alors que notre gouvernement et des partenaires investissaient déjà près de 5,5 millions de dollars pour développer l'infrastructure de recherche sur l'obésité de l'Hôpital Laval », a rappelé monsieur Couillard.

Le projet consiste en un agrandissement de 21 643 mètres carrés répartis sur deux étages. Les nouveaux espaces seront utilisés pour la recherche clinique, en plus de recevoir l'animalerie et le futur laboratoire de biophotonique. De plus, une section de 476 mètres carrés de l'actuel centre de recherche sera entièrement réaménagée. Le projet comporte également la construction d'un stationnement souterrain de quatre niveaux, d'une superficie de 16 220 mètres carrés et d'une capacité d'environ 500 véhicules.

Soutenir l'innovation en santé

Le Centre de recherche de l'Hôpital Laval est l'unique centre de recherche fondamentale et clinique au Canada qui regroupe en complémentarité les trois axes de recherche en cardiologie, en pneumologie et en obésité. L'agrandissement annoncé aujourd'hui permettra au Centre de recherche de consolider sa position et d'assurer son développement. « En investissant dans ce projet de l'Hôpital Laval, notre gouvernement souhaite encourager un acteur important de la recherche et de l'innovation en matière de santé, un acteur qui se démarque tant sur la scène québécoise que sur le plan canadien, et même au-delà », a soutenu monsieur Bachand.

Le député de Louis-Hébert, également présent, a profité de l'occasion pour rappeler les investissements réalisés par le gouvernement du Québec à l'Hôpital Laval. « Notre gouvernement se fait un point d'honneur d'appuyer concrètement le travail de l'Hôpital Laval et de son centre de recherche, un travail dont la qualité bénéficie à des milliers de personnes et dont l'excellence rejaillit sur toute la région et sur l'ensemble du Québec », a-t-il affirmé.

Monsieur Couillard a annoncé l'octroi d'une autre subvention à l'Hôpital Laval, soit 425 788 dollars, pour des projets de recherche. Cette contribution du Québec s'ajoute aux sommes octroyées par la Fondation canadienne pour l'innovation en vertu de son programme des chaires de recherche, ainsi que par d'autres partenaires.

« Le nouveau projet de construction permettra de consolider la position du Centre de recherche de l'Hôpital Laval, en plus de soutenir son développement. Tous ces projets confirme à nouveau l'importance accordée par notre gouvernement à la prévention et à la santé. La participation financière du gouvernement à ces Fonds de recherche témoigne de la confiance que nous accordons à nos établissements, mais également à la priorité que nous faisons de l'amélioration et du développement des techniques dans les soins de santé, qui sont dispensés à l'ensemble de la population du réseau de la santé et des services sociaux », a conclu monsieur Couillard.

- 30 -

Pour renseignements :

Isabelle Merizzi
Attachée de presse du ministre
de la Santé et des Services sociaux
418 266-7171

Damir Croteau
Attaché de presse du ministre du Développement économique, de
l'Innovation et de l'Exportation du Québec
418 691-5650

François Prémont
Attaché politique du député de Louis-Hébert
418 528-0483

Joël Clément
Responsable des communications et des relations publiques
Adjoint au directeur général
Hôpital Laval, institut universitaire de cardiologie et de pneumologie
(418) 656-4932